

L'engagement...

Notre association a pour but d'emmener des personnes en situation de handicap à Lourdes .

Durant 6 jours nous nous occupons d'elles en fonction de leurs besoins. Il s'agit donc de les aider dans tous les actes de la vie : du lever au coucher et même durant la nuit. Ceci n'est possible qu'à la condition qu'une équipe d'aidants soit présente à leur service. Des professionnels de la santé, médecins, kiné, pharmacien, infirmières diplômées, mais également des aidants sans qualification médicale(pour les aider à s'habiller, manger, les conduire aux différentes cérémonies, aller manger une glace ou boire un jurançon) sont nécessaires !

Nous avons donc besoin de tout un encadrement d'aidants, professionnels de la santé ou non afin de garantir aux personnes en situation de handicap un séjour le plus bénéfique et profitable possible.

Homme ou femme, adulte, adolescent ou enfant,

Seul, entre copains ou en famille,

Ils ont **besoin de vous** pour vivre leur pèlerinage !

BIENVENUE !